

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$1,688 pour la construction dudit pavage.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet des trois propriétés achetées récemment de M. P. Vanier, pour l'élargissement de la rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de voir à la location desdites propriétés, et de faire rapport au Bureau avant de faire signer aucun bail.

6.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$13,736.12, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—Le Sous-Greffier de la Cité, M. Jules Crépeau, soumet au Bureau une liste de contrats autorisés par le Conseil de Ville et qui n'ont pas encore été signés.

Résolu: De prier M. Crépeau de préparer une nouvelle liste de tel contrats, en indiquant séparément ceux qui devront être signés et ceux qu'il n'est plus nécessaire ou possible de faire signer, et dans ce dernier cas, d'informer les parties en cause que les permis qui leur avaient été accordés par le Conseil, seront révoqués, attendu qu'elles ne se sont pas conformées aux conditions imposées par la Ville.

8.—La Commission de la Bibliothèque, représentée par MM. les Echevins Morin, Président, Prud'homme, Poissant, Larivière, Macdonald, L. A. Lapointe et par M. J. E. Gauthier, secrétaire, se présente devant le Bureau des Commissaires au sujet du choix d'un site pour l'établissement d'une bibliothèque municipale.

Après pourparlers, il est entendu que les Commissaires considéreront la résolution adoptée par le Conseil à sa dernière séance à ce sujet, et qu'une nouvelle conférence sera tenue jeudi prochain, le 6 mars à 4 heures p.m.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

1.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, au sujet d'un certain terrain dans le quartier Bordeaux, qui aurait été réservé pour un parc public.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si réellement ce terrain a été réservé pour cette fin, et s'il doit être exempté de taxes.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la construction de l'égout de la rue Saint-Ferdinand, entre Saint-Jacques et Notre-Dame, déclarant que le coût entier dudit égout devrait être payé par la Ville, alors que dans le vote de l'argent une charge de \$1,300 a été faite par les propriétaires.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—Soumise une demande de M. Norman M. McLeod, de se faire payer les intérêts accrus sur son dépôt de \$48,500, en rapport avec le contrat No 3 du plant de filtration.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$381,184.85, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$1688 be voted for the laying of said paving.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings anent the three properties recently purchased from Mr. P. Vanier, for the widening of Notre-Dame street West.

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to see that said properties are rented and to report to the Board before having any lease signed.

6.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$13,736.12, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—The Assistant City Clerk, Mr. Jules Crépeau, submitted to the Board a list of contracts authorized by the City Council and which have not yet been signed.

Resolved: That Mr. Crépeau be requested to prepare a new list of such contracts, indicating separately those which must be signed and those which it is no longer necessary or possible to have signed, and in the latter case, to inform the interested parties that the permits granted to them by the Council will be revoked owing to the fact that they have not complied with the conditions imposed by the City.

8.—The Library Committee, represented by Aldermen Morin, Chairman, Prud'homme, Poissant, Larivière, Macdonald and L. A. Lapointe and Mr. J. E. Gauthier, secretary, appeared before the Board in connection with the choice of a site for the establishment of a civic library.

After deliberation, it was agreed that the Commissioners will consider the resolution adopted by the Council in this connection, at its last meeting, and that a new conference will be held on Thursday next, the 6th March, at 4 p. m.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th February, 1913, p. m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, Esq., Messrs. Lachapelle, Dupuis and Ainey, Commissioners.

1.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent a certain lot of land in Bordeaux Ward, which was apparently reserved for a public park.

Referred to the Law Department, in order to know if the said lot of land was really reserved for such purpose and if it must be exempted from taxation.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the sewer laid in St. Ferdinand street, between St. James and Notre-Dame streets, stating that in the appropriation voted for the construction of said sewer an amount of \$1,300 has been charged to the proprietors notwithstanding the fact that the cost thereof is to be paid entirely by the City.

Referred to the Law Department for a report.

3.—Submitted an application from Mr. Norman McLeod for the payment of the interest accrued on the deposit of \$48,500 made by him in connection with his contract (No. 3) for the erection of a filtration plant.

Referred to the City Treasurer for a report.

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$381,184.85, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.